

No Surat : 276/SU-EKU/2021

Jakarta, 24 Maret 2021

**Kepada Yth.
Direktur RS Mata Undaan Surabaya**

Hal : Penawaran untuk Support Banner di RSM Undaan

Dengan Hormat,



Sehubungan dengan berkembangnya teknologi dalam dunia Kesehatan mata, terutama dalam perkembangan Intraocular Lens-IOL untuk permasalahan katarak di Indonesia, dengan ini, Zeiss yang didistribusikan oleh PT. Elo Karsa Utama mengajukan penawaran untuk support Banner yang ditujukan sebagai sarana media pengenalan jenis-jenis Intraocular Lens-IOL. Dimana dengan adanya Banner harapan kami dapat membantu Rumah Sakit Mata Undaan dalam mengedukasi calon pasien dengan permasalahan katarak untuk lebih mengenal berbagai jenis Intraocular Lens-IOL yang akan digunakan kepada calon pasien.

Adapun draft Banner Patient Education yang kami maksud diatas akan kami lampirkan bersamaan dengan surat penawaran ini.

Mohon kiranya pihak Rumah Sakit Mata Undaan dapat memberikan kesempatan kepada kami.

Demikian surat penawaran ini kami sampaikan. Atas kerjasamanya kami mengucapkan banyak terima kasih.

Hormat kami,

Hendry Sabela
Medical General Manager

Draft Banner Patient Education

TAHUKAH ANDA?

Dalam operasi katarak modern, lensa alami yang keruh (katarak) diganti dengan Lensa Intraokular buatan (IOL).

Kemajuan teknologi telah menyediakan berbagai pilihan IOL untuk penglihatan yang optimal sesuai kondisi mata pasien.

IOL Trifokal

ZEISS AT LISA tri & AT LISA tri horic

Anda mampu melihat pada jarak jauh, menengah, maupun jarak dekat dengan jelas. Jika Anda membaca pada kondisi pencahayaan yang redup, ada kemungkinan diperlukan kaca mata.

IOL EDof

ZEISS AT LARA & AT LARA horic

Anda mampu melihat dengan jelas dari jarak menengah hingga jauh, dengan efek samping penglihatan yang lebih sedikit. Dalam beberapa kondisi, saat membaca Anda mungkin memerlukan kaca mata.

IOL Monofokal

ZEISS CT ASPHINA

Anda hanya mampu melihat pada jarak jauh saja dan tetap membutuhkan kacamata baca.

KONSULTASIKAN DENGAN DOKTER SPESIALIS MATA UNTUK PILIHAN LENS TERBAIK UNTUK ANDA